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■■ Регулирование■цен■показало■
высокую■эффективность.■Инфля-
ция■снизилась,■люди■стали■чаще■
ходить■в■магазины■и больше■по-
купать.

- регулирование в ценообразова-
нии - вопрос нравственный, полити-
ческий, стратегический. как хотите 
называйте. но главное - это вопрос 
справедливости, - обозначил белорус-
ский лидер.

пример: повысились цены на молоко.
- здесь вопрос в том, кому прирост 

этих цен пошел в карман. если в ре-
зультате этого дояркам прибавили зар-
плату, то это один вопрос. но ситуация 
складывалась абсолютно иначе. мы 
же в докладах комитета госконтроля 
видели, что эти цены раскладывали по 
карманам те, кто меньше всего этого 
заслуживает. и даже не торговые ра-

ботники, а некие хозяева. получали ми-
нимум по 35 тысяч долларов в месяц.

разве это по совести? нет.
- нам удалось в какой-то степени эту 

лошадь поставить в станок, как в на-
роде говорят. спрос на справедливость 
всегда был у славян, и у нас в том чис-
ле, мы от этого вопроса уйти не можем.  
Это вопрос номер один у нашего на-
рода. и обращаю внимание на тех, 
кто завтра вякать начнет: никакого 
по пулизма перед электоральной кам-
панией нет, - уточнил президент.

подвели первые итоги. регулирова-
ние цен сработало - сильно снизилась 
инфляция. 

- ничего не случилось, работаем нор-
мально. у нас инфляция складывает-
ся, наверное, процентов пять-шесть.  
Договаривались, что в шесть вло-
жимся. но было же девятнадцать! 
и все говорили: нельзя. писали, что 

люди уйдут, торговать некому будет. 
есть у нас кому торговать. а если 
кто-то не хочет по-человечески жить 
в беларуси - дорога открыта и туда,  
и обратно.

ассортимент товаров большой, пред-
посылок к дефициту нет. потребитель-
ский товарооборот вырос на 8,2 про-
цента.

- то есть люди стали больше ходить 
в магазины и больше покупать. Вот 
главный результат!

по сути, перепродавцам не дали по-
лучить сверхприбыли и начислить их 
себе в виде бонусов и премий.

В основном цены выросли на им-
портные товары - лекарства и фрук-
ты подорожали почти на двенадцать 
процентов. 

- тут-то чего мы боимся? какой-то 
частник из аптеки уйдет? пусть ухо-
дит!  - был категоричен александр 

лукашенко. - у нас достаточно госу-
дарственных аптек, которые будут за-
ниматься. 

стоимость отечественных лекарств, 
где нет посредников, выросла всего на 
2,2 процента.

В беларуси большинство товаров де-
шевле, чем в россии. с одной стороны, 
это хорошо. но есть нюансы.

- В этом определенная опасность, - 
заметил президент. - люди должны 
понимать, что если еще ниже будем 
держать цены, а в россии - вырастут, 
товар уйдет. мы это проходили.

и тут нужно регулирование.
- Шевелиться надо. Хотя бы там, где 

можем, - потребовал глава государ-
ства. - Это начало по ценообразова-
нию, первые шаги. Все будет упираться 
в производство, в объемы. надо уве-
личивать производство, особенно там, 
где мы можем.

«ниЧего не слуЧилосЬ, работаем нормалЬно» отличный РЕЗУлЬтАт
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■■ Если■ киевский■ режим■
им■не■воспользуется,■слу-
чится■крах.

АРМЕНИЯ НИКУДА 
НЕ ДЕНЕТСЯ
После саммита александра 

лукашенко поймали журна-
листы. Пришлось отвечать 
на вопросы.

- Нет ли обиды, что 
Никол  Пашинян приехал 
в Санкт-Петербург на сам-
мит ЕАЭС, но ранее не уча-
ствовал в саммите ОДКБ 
в Минске?

- Вы что?! Это разные фор-
маты. Я знал об этом. Я же 
тогда говорил, что он при-
летит в Питер. Когда я с ним 
разговаривал, я ему говорю: 
«Никол Воваевич, в Питер-
то ты же прилетишь?» Он 
говорит: «Ну, это другой 
формат  - экономический. 
Мы обижены на военно-
политический - ОДКБ, а это 
экономика».

- Не потеряем Армению 
в качестве друга?

- Если армения хочет уме-
реть экономически, то мы 

ее можем потерять. Но я не 
думаю, что армяне глупые 
люди. Это умные люди. Я уве-
рен, что армения никуда не 
денется. Что она, не видела, 
как в афганистане падали 
люди - за шасси цеплялись? 
Помните, когда американцы 
уходили? Точно так использу-
ют армению и свалят. Вы ду-
маете, этого не будет? Будет. 
Это их политика. и армяне 
понимают, что именно так 
и будет.

Кто им поможет? Там Евро-
па, Франция пытаются чего-
то сделать. Вы видите, что 
происходит во Франции. им 
бы у себя разобраться - фран-
цузам, а потом уже лезть на 
Кавказ.

То, что публично проис-
ходит,  - это одно. То, что 
происходит за рамками пу-
б   личности, - совсем другое. 
В этом суть политики. Там 
происходят главные процес-
сы. Вот  в силу тех процессов 
армения обязательно будет 
здесь с  нами. Потому что 
здесь самое важное направ-
ление их развития.

СИловИКИ 
ПоДДАвлИвАЮТ 
ЗЕлЕНСКоГо
- Все ли планировавшееся 

российское ядерное оружие 
доставили в Беларусь?

- Давно. Я же говорил уже, 
когда закончилась поставка. 
В начале октября последняя. 
Все на своих местах в хоро-
шем состоянии, - ответил бе-
лорусский лидер.

- Когда ближайшие воен-
ные учения?

- Каждый день учимся. 
Даже бывшие вагнеровцы, 
которые у нас остались, ра-
ботают сегодня у нас в под-
разделениях, передают опыт.

- Какие перспективы уре-
гулирования конфликта 
на  Украине?

- Думаю, что самый шанс. 
Будем с ними как-то плот-
нее работать, чтобы они по-
нимали, что это единствен-
ный шанс. Если они им не 
воспользуются, будет вообще 
крах.

- О каких решениях идет 
речь, военных или полити-
ческих?

- Сейчас уже и до поли-
тиков дошло. Военные под-
давливают. Давление очень 
сильное уже. Вы, наверное, 
по пресс-конференции Зе-
ленского заметили, что он 
начинает понимать.

блАГоПРИЯТНАЯ 
СИТУАцИЯ
- Жозеп Боррель пугает, 

что Россия собирается на-
пасть на НАТО.

- Это дурь. Это человек дур-
ной просто. Он к политике не 
имеет никакого отношения. 
Если бы он умный был, он 
бы подумал так, по-хозяйски: 
нам с Россией дай бог с эти-
ми проблемами разобраться. 
Мы что, на эти проблемы на-
слаивать будем новые? лю-
бой человек так бы подумал.

Нам с Украиной надо разо-
браться. Тем более сейчас, 
когда ситуация складывается 
благоприятно. и не только 
для нас. Но и для них, чтобы 
не потерять Украину.

Елена БОГАТСКАЯ

■■ На■саммите■Евразийско-
го■экономического■союза■
в Санкт-Петербурге■реша-
ли,■ как■ объединение■ бу-
дет■ развиваться■ до■ 2030■
года■и на■перспективу -■до■■
2045-го.

НА ДвА 
ДЕСЯТИлЕТИЯ 
вПЕРЕД
- В строгом духе экономиче-

ского прагматизма обозначе-
ны конкретные, понятные це-
ли: дальнейшее строительство 
общего евразийского рынка, 
обеспечение его ключевыми 
товарами и ресурсами, раз-
витие кооперации, формиро-
вание общего транспортно-
логистического пространства 
и общего финансового рынка, 
активное международное пози-
ционирование еаЭс, - сказал 
президент беларуси.

еще неприятное 
для западных стран 
известие - подпи-
сали соглаше-
ние о свобод-
ной торговле 
с ираном. на 
подходе куба.

союз на-
чинал работу 
в минусе, а сей-
час продоволь-
ственная самообес-
печенность в плюсе, 
к примеру, по беларуси почти 
сто процентов. и этого уда-
лось добиться при тяжелейших 
внешних факторах.

председательство после рос-
сии в нынешнем году должно 
перейти армении.

НЕ ЗАМоРАчИвАЕМСЯ 
НА МЕлочАх
еаЭс идет в авангарде. Дру-

гие объединения не настолько, 
как их охарактеризовал глава 
рб, продвинутые:

- ни Шос, ни брикс не име-

ют таких тесных связей, не раз-
говаривают на одном языке, 
как все мы, - без переводчи-
ка. и самое главное - в эконо-
мике не имеют этого единого 
экономического пространства.  
мы за десять лет в еаЭс 
удвоили товарооборот, ВВп -  
2,5 триллиона долларов. 
огромное количество товаров 
и услуг, которые мы произво-
дим здесь.

Шос и брикс - важные, но 
в основном более политические 
организации:

- они не имеют того, что име-
ем мы,  - материального, что 
можно пощупать. Хотя у нас 
недостатков предостаточно. 
я говорю про нашу экономи-
ческую организацию. не про 
оДкб, не про снг. Хотя снг - 
колоссальный резерв вот этого 
нашего экономического сою-
за. поэтому нам надо просто 
в этом направлении двигаться, 
а не заморачиваться на каких-
то мелочах. и вот эта военная 

операция в украине - она 
нас многому научила 

и толкает просто 
дальше. а мы 

застыли. база 
солиднейшая. 
ни в одной ор-
ганизации нет 
такой базы.

Чтобы стало 
понятнее, алек-

сандр лукашен-
ко объяснил на-

глядно:
- Шос - мощная орга-

низация и хорошая площадка 
для двусторонних переговоров. 
В  том числе беларусь стремит-
ся обрести в ней полноправное 
членство. тем не менее поли-
тика многих крупных участни-
ков разная. индию зовут туда, 
в так называемое нато тихого 
океана. одна политика. у ки-
тая - другая. у россии - третья. 
а в еаЭс больше единства, 
здесь есть основа. В  этом 
отношении надо работать.  
и мы будем как центр притя-
жения.

ФАКт
Страны■ ЕАЭС■

удерживают■ второе■
место■в■мире■по■добыче■

нефти■ и■ газа,■ производ-
ству■минеральных■удобре-
ний,■третье -■по■производ-
ству■пшеницы,■картофеля,■
животноводческой■про-

дукции,■четвертое -■по■
добыче■угля.

бАЗА -  
СолИДНЕйшАЯ

СтРАтЕГиЯ Александр ЛУКАШЕНКО:

У УКРАИНЫ оСТАлСЯ 
ЕДИНСТвЕННЫй шАНС

Президент РБ уверен, что сейчас лучший момент 
для урегулирования конфликта в Незалежной.


